Red en Defensa del Maíz, "México: Por la vida de los pueblos del maíz", *Biodiversidad en América Latina y el Caribe*, Buenos Aires, Argentina, 24 de febrero de 2009.

Consultado en:

http://www.biodiversidadla.org/content/view/full/47557

Fecha de consulta: 05/05/2014.



La Red En Defensa del Maíz les invita a una serie de actividades públicas para compartir información, análisis, denuncias y estrategias de resistencia frente a estos ataques a los pueblos del maíz.

*** favor, difundir***

Convocatoria a Foro, Topada y Conferencia Contra la contaminación transgénica 24 al 26 de febrero, 2009

Un grupo de trabajo internacional del Protocolo de Cartagena sobre Bioseguridad, se reúne del 23 al 27 de febrero 2009, en la Ciudad de México, para discutir el tema "responsabilidad y compensación por daños resultantes de los movimientos transfronterizos de organismos vivos modificados". Esto es particularmente relevante en México, centro de origen del maíz, donde desde hace años viene ocurriendo impunemente la contaminación transgénica del maíz nativo, pese a las múltiples denuncias de parte de indígenas, campesinos y organizaciones sociales y científicas.

Esta reunión se realiza en el contexto de la contaminación transgénica intencional y masiva que se ha comprobado recientemente en Chihuahua, la negligencia y anuencia de las autoridades y el aumento de las presiones por parte de la trasnacionales, para que en México se legalice y expanda la contaminación, permitiendo la experimentación y posterior liberación de maíz transgénico. A esto se suman otras agresiones, como la promoción de maíces biorreactores, los agrocombustibles y nuevas tecnologías que conforman un futuro amenazante para todos.

La Red En Defensa del Maíz les invita a una serie de actividades públicas para compartir información, análisis, denuncias y estrategias de resistencia frente a estos ataques a los pueblos del maíz. Contaremos con la presencia de invitados internacionales activos en la resistencia a los transgénicos, además de representantes de los pueblos indígenas, artistas, organizaciones campesinas, ambientalistas y sociales y científicos.

FORO "Por la vida de los pueblos del maíz – contra la contaminación transgénica"

24-25 de febrero

10 - 18 horas

Hotel Lepanto, Guerrero No. 90, Col.

Guerrero México DF

Acción pública y Topada "Por la vida de los pueblos del maíz"

Con Guillermo Velásquez y Los Leones de la Sierra de Xichú y Jaraneros Populares de Los Tuxtlas, Veracruz 25 de febrero

- 16:30 – 19:30 horas Alameda Central, cerca del Hemiciclo a Juárez

Panel / Debate Maíz transgénico: El futuro ya no es lo que era

26 de febrero - 12 horas- Ciudad Universitaria – UNAM –

Elena Álvarez Buylla, Instituto de Ecología UNAM, UCCS

Marina Maruejouls, "Arrancadores voluntarios de OGMs" Toulouse, Francia

Aldo González, Unión de Organizaciones de la Sierra Juárez, Oaxaca

Modera: Andrés Barreda, Casifop

Los esperamos!

Red En Defensa del Maíz

Mayores informes: Ceccam (55) 55 56 61 19 25 y 55 56 61 53 98 www.endefensadelmaiz.org